

ZAN : Et si on autorisait le transfert de quotas entre communes ?

Dossier de la rédaction de H2o
September 2024

Le dispositif pour préserver les sols agricoles ne permet pas aux communes de revendre ou d'acheter de "quotas" d'artificialisation. Un tel instrument, comparable à celui mis en place pour la comptabilité carbone, peut être intéressant. À condition de ne pas négliger la dimension qualitative de l'artificialisation des sols.

Charles Claron, doctorant en Économie Écologique (CIRED & LATTIS), École des Ponts ParisTech - The Conversation